

heroal bekennt (noch mehr) Farbe – mit Les Couleurs® Le Corbusier

**Dank der exklusiven Partnerschaft mit Les Couleurs® Le Corbusier bietet heroal in den Bereichen Fenster, Türen und Fassaden ab sofort eine noch größere Farbvielfalt an. Erstmals präsentiert wird das neue Farbspektrum auf der FENSTERBAU FRONTALE am 21.-24. März 2018 in Nürnberg. Die Farbgestaltung der Systemlösungen für den Privat- und Objektbau bietet Verarbeitern, Bauherren und Architekten einen Gestaltungsspielraum, der EINFACH. BESSER. ist.**

### **Die Polychromie Architecturale**

„Die Farbe ist in der Architektur ein ebenso kräftiges Mittel wie der Grundriss und der Schnitt.“ – Le Corbusier (1887-1965) gilt als einer der berühmtesten Architekten des 20. Jahrhunderts und beeinflusst bis heute maßgeblich die moderne Architektur. Zu Lebzeiten hat er zahlreiche Stadtentwicklungspläne erstellt sowie zukunftsweisende Gebäude erbaut. Nicht umsonst wurden im Jahr 2016 17 seiner Bauten als Zeugnisse der Globalisierung der Moderne in die Welterbeliste der UNESCO aufgenommen. Auf seine Erfahrungen im Umgang mit Struktur, Volumen und Farbe zurückgreifend, entwickelte er 1931 und 1959 zwei Farbkollektionen: die Polychromie Architecturale.

### **EINFACH. BESSER. DESIGNT.**

Die beiden Farbklavaturen bestehen aus insgesamt 63 Farbtönen aus neun Farbgruppen, basierend auf naturnahen Grundfarben, die Assoziationen zu unserer Umgebung, wie Raum, Himmel, Mauer, Sand und Landschaft, hervorrufen. Jede Farbe ist für sich eminent architektonisch und natürlich harmonisch. Alle Farbtöne sind eindrücklich miteinander kombinierbar und verkörpern räumliche Effekte: „Farbe modifiziert den Raum, klassifiziert Objekte, wirkt auf uns physiologisch und reagiert stark auf unsere Sensibilitäten“ (Le Corbusier). heroal bietet durch die exklusive Partnerschaft ab sofort dieses Farbspektrum in den Bereichen Fenster, Türen und Fassaden an. Die Corbusier-Farbtöne werden, wie auch die RAL-Töne, in der hauseigenen heroal Beschichtungsanlage verarbeitet und bieten dank hochwetterresistenter (hwr) Pulverbeschichtung eine langfristig exzellente Farbtonstabilität, Glanzhaltung und Witterungsbeständigkeit in gewohnter heroal Qualität.

## Bildmaterial



[Logo Le Corbusier]

Charles Édouard Jeanneret-Gris alias Le Corbusier (1887-1965) entwickelte 1931 und 1959 zwei Farbkollektionen, die die moderne Architektur bis heute maßgeblich beeinflussen.

Foto: heroal



[LCLC-colour-stripe-CMYK]

Die 63 Farbtöne der Polychromie Architecturale. In einer exklusiven Partnerschaft bietet heroal dieses Farbspektrum ab sofort in den Bereichen Fenster, Türen und Fassaden an.

Foto: heroal



[heroal\_Pulverbeschichtung]

Die Farbtöne von Le Corbusier werden in der hauseigenen heroal verarbeitet und bieten dank hochwetterresistenter (hwr) Pulverbeschichtung eine langfristig exzellente Farbtonstabilität, Glanzhaltung und Witterungsbeständigkeit in gewohnter heroal Qualität.

Foto: heroal

## **heroal – das Aluminium-Systemhaus**

Als eines der führenden Aluminium-Systemhäuser entwickelt, produziert und vertreibt heroal optimal aufeinander abgestimmte Systeme für Fenster, Türen, Fassaden, Rolläden, Rolll Tore und Sonnenschutz ergänzt um Klapp- und Schiebeläden, Insektenschutz sowie Terrassendächer und Carports. Durch minimalen Energieeinsatz in der Herstellung und durch maximale Energieeinsparung während der Nutzung tragen heroal Systemlösungen entscheidend dazu bei, nachhaltiges Bauen zu ermöglichen – verbunden mit höchster Wirtschaftlichkeit bei der Verarbeitung der Systeme und Wertsteigerung der Gebäude.

## **Innovation, Service, Design, Nachhaltigkeit**

Die Marke heroal steht für Systemlösungen, die praxisgerechte Innovationen, branchenweit führenden Service und hochwertiges, in jede Architektur integrierbares Design mit umfassender Nachhaltigkeit vereinen.

Mehr als 800 Mitarbeiter in allen Bereichen des Unternehmens arbeiten kontinuierlich an der Weiterentwicklung der Systeme und an der Optimierung der heroal Service- und Dienstleistungsqualität.

Die Marke heroal steht für Premium-Qualität made in Germany – zertifiziert nach ISO EN 9001. heroal Produkte und Systeme werden ausschließlich an deutschen heroal Produktionsstandorten – am Unternehmenssitz in Verl sowie in Hövelhof – produziert.

Weitere Informationen unter: [www.heroal.com](http://www.heroal.com)

## **Kontakt Presse:**

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG  
Jennifer Kracht  
Österwieher Str. 80  
33415 Verl  
Tel.: +49 5246 507-0  
Fax: +49 5246 507-355  
E-Mail: [jennifer.kracht@heroal.de](mailto:jennifer.kracht@heroal.de)  
[presse@heroal.de](mailto:presse@heroal.de)